

1

COMMISSION
DES
COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES

LIBRARY

Groupe du Porte-Parole

Bruxelles, 24 février 1972
BO/bs

Note BIO COM (197^o réunion) aux Bureaux Nationaux
c.c. aux Membres du Groupe et MM. les Dir. Gén. des DG I et X

432

La Commission s'est réunie pendant la journée d'hier et a notamment traité les affaires suivantes:

Union politique

des Dix

Il paraît que les ministres des affaires étrangères/se réuniront lundi prochain à Bruxelles en dehors du Conseil pour traiter de l'union politique. On ne connaît pas exactement l'ordre du jour, et la Commission est en contact avec les Etats membres pour toutes les affaires concernant la Communauté. La Commission envisage de se réunir éventuellement lundi matin pour prendre position à ce sujet.

Voyage du Président au Japon

Le Président a fait rapport à ses collègues au sujet du voyage qu'il vient d'effectuer au Japon. Il a souligné l'intérêt précis et croissant que le Japon porte à l'Europe dans le cadre de la diversification de sa politique étrangère. La conclusion du traité de commerce n'est pas en vue, étant donné le refus japonais d'accepter la clause de sauvegarde proposée par la Communauté. A ce propos, le Président avait bien dit à Tokyo qu'elle n'est pas négociable et que de toute façon cette clause n'avait pas comme but de restreindre le commerce mais de permettre les libéralisations prévues par le projet du traité. De toute façon, les pourparlers se poursuivront et il est prévu que M. Dahrendorf se rende au Japon au mois de mai.

Harmonisation fiscale

La Commission a approuvé et envoyé au Conseil six propositions de directive pour l'harmonisation d'un certain nombre d'accises, notamment à propos des produits de l'alcool, du vin et de la bière. Je vous rappelle que dans la résolution sur la réalisation du plan de l'union économique et monétaire il est prévu dans la première phase l'harmonisation des assiettes et des modalités des accises qui ont influence sur le commerce intracommunautaire. Je vous donnerai plus de détails dans une note d'information en préparation qui vous sera envoyée dès que possible.

Conseil de lundi et mardi prochain

Le Coreper est en train de discuter l'ordre du jour du Conseil de lundi. Comme vous le savez, il s'agira d'un Conseil auquel participeront uniquement les ministres des affaires étrangères et non pas les ministres des affaires économiques comme envisagé. Le point sur l'union économique et monétaire pourrait demeurer à l'ordre du jour. D'autres points probables: Relations avec l'Algérie, projet de directive sur l'assurance-vie et procédure de dialogue avec le comité du personnel.

Amitiés,

B. Olivi

